

Marcha en París para exigir la libertad de cien artistas argentinos, "desaparecidos desde 1976"

PARIS, 14 de noviembre (AP).— Cinco mil manifestantes, encabezados por el escritor Julio Cortázar, recorrieron hoy las calles de esta ciudad para exigir la reaparición y liberación de 100 artistas argentinos desaparecidos desde 1976, en una marcha que contó con la adhesión del ministro de Cultura francés, Jack Lang, y de la esposa del Presidente de la República, Danielle Mitterrand.

Con pancartas de dos por tres metros que representaban cada una a un escritor, pintor, actor u otro artista secuestrado por las fuerzas de seguridad argentinas, los manifestantes recorrieron el trayecto que va del Panteón — en el barrio Latino — hasta la Plaza de la Concordia. Al frente de la marcha

se encontraban el titular del Partido Socialista Francés, Lionel Jospin, la directora del *Theatre du Soleil*, Ariane Mouchkine, y los cantantes Jean Ferrat y Marcel Amont, entre otros.

Los manifestantes vistieron trajes negros con bandas blancas en homenaje a las Madres de la Plaza de Mayo, que se-

manalmente protestan en Buenos Aires con un pañuelo de ese color en sus cabezas. Dos de esas señoras viajaron especialmente de Argentina para participar en esta marcha aquí.

En un mensaje, la esposa de Mitterrand felicitó a la Asociación Internacional en Defensa de los Artistas — organi-

zadora de la protesta — y confió en que "la opinión pública sea influida por quienes han tomado a su cargo la tarea de sensibilizarla por la causa de los oprimidos". El titular de Cultura, en un telegrama, expresó el ofrecimiento francés de "aceptar gustosamente a los artistas que estén en condiciones de solicitar asilo en nuestra tierra".

EL DÍA

Impidieron a Pérez Esquivel visitar a los haitianos refugiados en Puerto Rico

JUANA DIAZ, Puerto Rico, 14 de noviembre (UPI). A pesar de su insistencia, las autoridades federales impidieron hoy la entrada del Premio Nóbel de la Paz 1980, Adolfo Pérez Esquivel, al Fuerte Allen, donde se encuentran unos 800 refugiados haitianos.

Pérez Esquivel, quien via-

ja a la sureña población de Juana Díaz, con el propósito de visitar a los refugiados haitianos, hizo varios esfuerzos por lograr acceso al interior del fuerte, y lamentó la negativa de las autoridades en permitirle la entrada.

Donald Hasson, vocero de prensa del Fuerte, explicó

que el compromiso original que permitiría la visita de Pérez Esquivel se hizo a través del representante del Partido Nuevo Progresista, Luis Ambrosio de Jesús, y ante el anuncio de que el legislador no podría asistir por compromisos previos, la actividad se canceló.

Hasson dijo que Pérez Esquivel no podría entrar al Fuerte sin el patrocinio del gobierno o alguna entidad puertorriqueña, ofreciéndose a tales fines representantes del Colegio de Abogados y de la Asociación de Periodistas que le acompañaban.

Añadió que la visita no podría tramitarse antes del próximo lunes, ya que hasta entonces no habría comunicación con el jefe del Fuerte.

Pérez Esquivel señaló que partirá mañana hacia Europa, lo que haría imposible su visita el lunes y lamentó la actitud de las autoridades federales.

UNO | MAS | UNO

Pérez Esquivel, premio Nóbel de la Paz, no pudo visitar un fuerte

JUANA DIAZ, Puerto Rico, 14 de noviembre (UPI, AP).— Las autoridades de Fuerte Allen, antigua base de comunicaciones estadounidense, instalada en el sur de Puerto Rico, prohibieron hoy la entrada a sus instalaciones al premio Nobel de la Paz 1980, el argentino Adolfo Pérez Esquivel, quien había sido invitado por los Comités de Derechos Humanos y pacifistas a comprobar la situación en que viven los haitianos en ese lugar.

Entretanto se supo hoy que veinte mujeres haitianas, que se encuentran en el Fuerte Allen, amenazaron hoy con suicidarse, si el Servicio de Inmigración y Naturalización no las deja en libertad.